

Hacia nuevos paradigmas: perspectivas renovadoras en traducción y enseñanza de lenguas

28, 29 y 30 de agosto de 2024

Apellido(s), Nombre(s)	Mobilia, Sergio
Institución de pertenencia	Egresado IES en Lenguas Vivas (2002) / Actualmente sin afiliación académica
Correo electrónico	sergiomobilia@gmail.com
Eje temático	Interculturalidad: Historias de vida
Título de la ponencia	“El IES en LV como catalizador de la formación de identidades interculturales”
Resumen (500-800 palabras)	<p>Esta ponencia ofrece un relato personal y profesional que intentará explorar el impacto transformador del Instituto de Educación Superior en Lenguas Vivas Juan Ramón Fernández como alta casa de estudios tanto en la construcción progresiva de la identidad intercultural del presentador como en el desarrollo de su carrera corporativa internacional. Como egresado del Profesorado en Lenguas Vivas, Sergio Mobilia ha experimentado de primera mano cómo las habilidades y conocimientos adquiridos en esta institución han sido fundamentales en su trayectoria profesional, permitiéndole con el paso del tiempo llegar a liderar equipos multidisciplinares en más de ocho países para empresas de renombre mundial.</p> <p>La historia de Sergio comienza con su formación en el Lenguas, donde considera haber obtenido una sólida base en la enseñanza de idiomas y una profunda comprensión de la importancia de la comunicación intercultural. Esta experiencia transformadora no solo le permitió desarrollar sólidas habilidades lingüísticas, sino que también le inculcó valores de apertura y respeto hacia otras culturas, fundamentales en el mundo globalizado en el que vivimos.</p>



**2024 V Jornadas Internacionales
sobre Formación e Investigación
en Lenguas y Traducción**

	<p>Después de graduarse como profesor de inglés especializado en Historia de los Estados Unidos de Norteamérica, Sergio se embarcó en una aventura académica y profesional que lo llevó a explorar diversas disciplinas y culturas en todo el mundo. Gracias a su exhaustiva formación de grado, logró adaptarse fácilmente a nuevos entornos y desafíos, comunicándose eficazmente con personas de diferentes orígenes y culturas. Esta capacidad para navegar por la diversidad cultural se convirtió en un activo invaluable a medida que avanzaba en su carrera.</p> <p>La experiencia laboral de Sergio lo llevó a trabajar en empresas multinacionales, donde tuvo gradualmente la oportunidad de liderar equipos de distintas funciones organizativas en una gran variedad de contextos culturales. Desde Google hasta Uber y Wise, Sergio tuvo el privilegio de trabajar con profesionales altamente talentosos de todo el mundo, aprovechando una gran gama de perspectivas y estrategias para impulsar la innovación y el éxito empresarial a través del fomento de la colaboración y el entendimiento mutuo dentro de sus equipos.</p> <p>En breve, la experiencia formativa de Sergio en el Profesorado en Lenguas Vivas ha sido fundamental en la formación de su identidad intercultural y en el desarrollo de una exitosa carrera corporativa internacional. A través de esta presentación, Sergio se propone compartir su historia e inspirar a otros beneficiarios de una educación lenguasvivable a aprovechar al máximo las oportunidades que ofrece una educación intercultural de excelencia para alcanzar sus metas profesionales y personales en el ámbito laboral y/o regional que cada persona desee.</p>
Referencias bibliográficas (según normas APA)	No aplica
Palabras clave (5)	Interculturalidad / Trayectorias profesionales / Habilidades transferibles / Identidades multiculturales / Formación
Biodata (Hasta 250 palabras)	Sergio Mobilia es un auténtico trotamundos y ciudadano global cuya travesía académica y profesional se inició en nuestro querido IES en Lenguas Vivas Juan Ramón Fernández. Después



de obtener su título como profesor de inglés y sumergirse en el fascinante mundo de la historia estadounidense, Sergio fue distinguido con una beca Fulbright para embarcarse en su primera aventura de posgrado en Relaciones Internacionales en la Universidad de Connecticut. Allí mismo, ganó un nuevo galardón académico que culminó en la obtención de una segunda maestría en Sociología, expandiendo aún más sus horizontes intelectuales.

Desde entonces, su camino profesional ha sido tan diverso como enriquecedor, atravesando fronteras tanto geográficas como disciplinarias. Desde su paso por el Lenguas, Sergio ha forjado una sólida carrera corporativa liderando equipos internacionales en empresas de renombre mundial como Google, Uber y Wise en más de ocho países. Con un arsenal de habilidades y experiencias transferibles, Sergio ha asumido diversas responsabilidades que lo llevaron desde la enseñanza de idiomas y la formación profesional hasta su actual rol de liderazgo de la mega-función de Recursos Humanos y Cultura para varias start-ups europeas.

En este viaje lleno de aprendizajes, Sergio ha contado con el invaluable aporte de las lecciones aprendidas durante sus años en el Profesorado, así como con el apoyo de su red de excompañeros, profesores y colegas del Lenguas tanto en Argentina como en el extranjero. Actualmente se desempeña como Vicepresidente de People and Culture para una empresa catalana de tecnología para la mitigación del riesgo del cambio climático.